## PEDAGOGIA

## PROFESORADO DE PEDAGOGIA DE LA FACULTAD DE FILOSOFIA Y LETRAS

El estudio de las disciplinas pedagógicas ha sido por lo general descuidado en nuestro país y prueba de ello es que únicamente funcionara un profesorado, el de Ciencias de la Educación en la Facultad de Humanidades de La Plata.

Salvo alguno que otro caso aislado, podría decirse lo mismo de las demás naciones, En todas se considera imprescindible la Escuela Superior de perfeccionamiento para oficiales del Ejército y de la Armada que obliga la erogación de fuertes sumas, a la par que se abandona el cultivo de las mejores reservas espirituales.

Contrasta con este descuido oficial el celo puesto por el Magisterio Argentino en el cumplimiento de sus tareas y su afán de superación los ha llevado al autodidactismo.

Sin embargo, hubo en distintas épocas iniciativas que merecerían un extenso comentario. De todas queremos recordar la del H. C. Nacional de Educación, al crear el Instituto de Psicología que además de clasificar a los alumnos de la Capital, debía constituir una verdadera escuela superior de perfeccionamiento pedagógico para maestros en ejercicio. Antes de los dos años de su funcionamiento, razones de economía obligaron su clausura.

Nuestra Facultad ha comprendido bien y a tiempo una de las necesidades de nuestro ambiente al crear el Profesorado de Pedagogía y lo prueba el hecho de que nuestras aulas han visto duplicada su concurrencia. El plan de estudios correspondiente se ha dividido en dos ciclos, cada uno de dos años. El primero de información científica y filosófica, de especialización pedagógica el segundo. Además, los cuatro años guardan la movilidad que requieren los cursos universitarios.

Quizás se pueda objetar la inclusión o no de alguna asignatura, pero no puede haber dos opiniones respecto a la oportunidad de la iniciativa y de la bondad general del plan de estudios aprobado.